



# Gebet am Fenster

## taglich um 19 Uhr

Taglich um 19 Uhr erklingen die Kirchenglocken in Bergkirchen und Winzlar, denn in diesen Tagen der Isolation ist es wichtig Gott nahe zu sein, und untereinander Gemeinschaft im Glauben zu erleben.

Als „Licht der Hoffnung“ zunden wir zeitgleich eine Kerze an, treten ans Fenster, und unter dem Gelaut beten wir in Gemeinschaft fur die Menschen unseres Dorfes, unseres Landes und fur die Welt.

Aktuelle Informationen der Kirchengemeinde unter  
[www.kirchebergkirchen.de](http://www.kirchebergkirchen.de)